



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 222- 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Todo listo para dar inicio a Concurso Internacional de Pintura

La Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo estará realizando el VIII Concurso Internacional de Pintura “Mario Urteaga Alvarado” los días 07, 08 y 09 de septiembre y que estará rindiendo homenaje al maestro René Marín.

El Director Regional, Julio Palacios Matute, declaró que la organización está en su etapa final y esperan el arribo masivo de los participantes. “Los interesados en participar pueden inscribirse mediante la página pintura.regioncajamarca.gob.pe”, añadió.

En la modalidad de pintura se tiene las categorías de paisaje nocturno, paisaje realista indigenista y paisaje contemporáneo. La novedad para este año es el concurso de escultura. “Para el concurso de pintura se tiene más de 50 mil soles y más de 9 mil soles en escultura”, aseveró Julio Palacios.

“El objetivo de este concurso es dinamizar la economía local de Cajamarca, revalorando la cultura y el turismo; y, promover la conservación de nuestro patrimonio cultural, natural e histórico”, finalizó Julio Palacios.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 03 de septiembre del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA